
1. Es wird nachgefragt, warum die Brücke über den Ottersbach entlang des Siegtalradweges im 
Bereich Halft gesperrt sei. Herr Sterzenbach erläutert, dass für die Unterhaltung des 
Siegtalradweges die Bezirksregierung Köln zuständig sei. Aufgrund eines Ingenieurgutachtens sei 
festgestellt worden, dass die Brücke nicht mehr tragfähig sei.  Daraufhin wurde die Brücke 
kurzfristig gesperrt. Nach mehreren Terminen habe die Bezirksregierung schriftlich mitgeteilt, 
dass sie keine Instandsetzung der Brücke sondern ggf. ihren Rückbau plane. Im nächsten Schritt 
sei jetzt ein Gespräch auf Leitungsebene beim Rhein-Sieg-Kreis terminiert. Hier soll gemeinsam 
überlegt werden, wie man in der Angelegenheit weiterkommt, schließlich handele es sich um 
einen überregionalen Radweg.  
 

2. Herr Scheidt (Vorsitzender SV 09) möchte über den aktuellen Sachstand des Neubaus des 
Kleinspielfeldes informiert werden. Herr Sterzenbach antwortet, dass ein Ingenieurbüro mit der 
Planung des Kleinspielfeldes beauftragt worden sei und dieses den ersten Entwurf für das 
Spielfeld derzeit überarbeite.  

 
 


